
Acta de la Comisión Académica de Doctorado celebrada on-line el viernes día 30 de abril 

de 2021, a las 10.30h, con el siguiente orden del día: https://meet.google.com/fyy-qkvv-

gki 

 

Asisten: Cándida Martínez, Adelina Sánchez, Carmen Gregorio y Amalia Morales 

Justifican su ausencia: Teresa Ortiz Gómez y Ana Muñoz 

 

Asuntos tratados. 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las reuniones anteriores. 

 Se aprueba por asentimiento. 

  

2. Informe de la coordinadora.  

La profesora Cándida Martínez informa de los resultados de la evaluación de la DEVA 

de la Renovación de la Acreditación realizada el pasado día 2 de febrero. Ha sido muy 

positiva y se señalan apenas dos propuestas de mejora relativas a la información pública 

recogida en la web, a saber, que se incluya la información en inglés y se unifiquen los 

modelos de curriculum de las profesoras del programa. 

Este es un informe provisional por lo que se deben hacer propuestas de mejora. La 

respuesta se está elaborando junto al servicio de Calidad y la Escuela de Doctorado de la 

universidad, ya que gran parte de esa información les compete y, por ello, se encargan de 

elaborar las propuestas relativas a la remodelación de la web y homologación de los cv 

del profesorado. 

El resto de criterios han sido muy bien valorados; de hecho, en la ultima reunión de la 

escuela de doctorado el coordinador felicitó al programa por el trabajo realizado.  

 -Otra cuestión es que se ha abierto el plazo de presentación para las elecciones de 

representantes de cada Doctorado en el Comité de Representantes de Doctorandos de la 

Escuela. Se ha recordado a través de un correo el interés de contar con representación en 

dicho Comité 

-Nuestras actividades formativas se están haciendo online. 

Ya se han hecho dos y en mayo la tercera de metodologías cualitativas. 

Se están aceptando alumnado de otros programas de doctorado de la UGR y de otras 

universidades (Castellón, Lérida…)  

El próximo se ha anunciado y deben solicitar matricularse para que así se pueda certificar. 



 

3. Propuesta de convenios internacionales. 

Se ha registrado, a iniciativa de dos doctorandas, la propuesta de firma de convenio con 

dos universidades portuguesas: 

- Con la Universidad de Lisboa a fin de poder acogerse a convocatorias de movilidad 

Erasmus. Al tratarse de un programa de doctorado, la estancia es de entre 3-6 meses y 

podrían acogerse hasta 5 profesoras.  

-Con la Universidad de Coímbra, a instancia de la doctoranda Ane Sesma Gracia ya que 

tiene como codirectora una profesora de esa universidad. Se le da el visto bueno a ambas 

propuestas. 

4. Aprobación, si procede, de solicitudes recibidas. 

-Fernández Sánchez, Mª Victoria, solicita baja temporal en el programa por maternidad. 

A esta alumna ya se le concedió prorroga extraordinaria. Se aprueba. 

-Fernández Caba, Inés solicita mentorización del siguiente alumnado del Grado en 

Derecho: Mar González Beltrán, Esperanza Navajas Rueda y Julián García Martínez. 

La coordinadora recuerda que esta Comisión aprobó que no se pudiera mentorizar a más 

de dos personas por curso.  

-Harris Sánchez, Ángela solicita dos cuestiones. Primero la mentorización del alumno 

Rafael José Garrido Álvarez. Segundo, poder comenzar la estancia de cotutela en la 

Universidad de Bolonia en modalidad online (durante los dos primeros meses) dada la 

imposibilidad de traslado por prohibición de las autoridades italianas. Se adjunta memoria 

detallada de la petición firmada por las dos directoras en Granada y la supervisora en la 

Universidad de Bolonia (Rita Monticelli). Se aprueban ambas solicitudes. 

- Martínez Sevilla, Jesús memorización de un Trabajo Fin de Máster del Máster GEMMA 

(no indica nombre). Se aprueba. 

-Méndez de la Brena, Dresda solicita dos mentorizaciones en el master GEMMA, la de 

la alumna Erica Pasiecka y Paula Satta. Se aprueba. 

-La doctoranda Paula Pérez Sanz solicita cambio titulo de tesis doctoral Etnografía de las 

políticas cotidianas contra la injusticia espacial en el barrio de Almanjáyar (Granada).  

 

5. Otros temas 

La doctoranda Yesica Mestre piensa hacer su tesis por artículos aprovechando que tiene 

un contrato Marie Curie. Solicita que se flexibilice el ranquin de algunas publicaciones 

como requisito para poder defender la tesis, si se puede hacer en una revista no ISI. 



Se acuerda que se le informará de los criterios contemplados en el programa y se 

valorarán otras bases de datos y criterios que estén siendo tenidos en cuenta por los 

organismos evaluadores, estudiando cada caso. 

 

  

Sin mas asuntos se levanta la sesión a las 11,15 horas  

 

 

 

Fdo.: Amalia Morales Villena                         VºBº: Cándida Martínez López                       
Secretaria      Coordinadora 

 

 

 


